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Sitzungsunterlagen und Handreichungen können während der Öffnungszeiten im Büro der Verfassten 

Studierendenschaft eingesehen werden. 

  



 

S. 2 

TOP 1 Festlegung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird um die Punkte „Erstihütte“, „Neujahresempfang“ und „VS-
Weihnachtsfeier“ ergänzt.  

TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 12.11.2019 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

TOP 3 Informationen und Anfragen 

❖ Des AStA 

➢ Es werde ein VS-Wochenende als Ersatz für die VS-Hütte gesucht. Mögliche Arbeitsthemen seien 

die kommenden Hochschulwahlen und das VS-ABC. Es wird angemerkt, dass die niedrige 

Wahlbeteiligung kritisch beäugt werde. Es folgt eine Diskussion über den Nutzen von 

Wahlwerbung und hohen Wahlbeteiligungen, da selbst mit großem Aufwand nur knapp unter 

15% erreicht worden seien.  

Des Weiteren wird angemerkt, dass eine frühe Planung, beispielsweise in den Semesterferien, 

einiges an kurzfristiger Arbeit erspare. 

 

TOP 4 Berichte der Referate 

 
❖ Externreferat 
➢ Hochschulpolitik 

• Am 26. November finde eine Demo zum aktuell im Gespräch stehenden 
Hochschulfinanzierungsvertrag statt. Der Inhalt und die Problematiken des Vertrags werden 
vorgestellt. 

➢ Erstsemester 

• Am 14. November habe sich der Arbeitskreis Erstsemester getroffen. Hier sei die neue 
Leitung gewählt worden und die Arbeitsbereiche bestätigt worden. Für den Spickzettel habe 
sich noch niemand gefunden. 

➢ Nachhaltigkeit 

• Der Energiezirkel der PH habe sich zum ersten Mal getroffen. Aktuelle energietechnische 
Themen und Ideen für die Zukunft seien besprochen worden. 

  



 

S. 3 

❖ Internreferat 
➢ Internes 

• Die Planungen des Verwaltungsessens laufen, Einladungen seien verschickt worden und 
Salat- wie auch Dessertspenden seien erwünscht. Listen hierfür werden zeitnah ausgehängt. 

➢ Hochschulsport 

• Das für den 3. Dezember geplante „Roundnet“-Turnier wird vorgestellt. Eine Entscheidung 
über die Vertagung in die folgende StuPa-Sitzung wird beschlossen. 

➢ Kultur 

• Eine Hauptorga für den Nikolausmarkt sei gefunden worden. Genauere Informationen 
werde es nach dem Treffen am 21. November geben. 

• Die aktuelle Planung sehe den Flohmarkt im Januar vor. 
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